

## 11月の生活目標：きれいな地域にしよう

立冬

今日は二十四節気の一つ「立冬」です。「冬の始まり」と言われています。一気に一けたの気温になりどのご家庭でも暖房器具が活躍していることでしょう。どうぞお風邪など引かれませんように。

## 明日「台地祭り」鳴子踊り



11月8日（土）いよいよ台地祭りです。毎週しっかり練習をして踊りもそろってきました。  
 たくさんの方の協力のもと地方車も完成しました。明日が最後の練習です。**みんなで盛り上げていきましょう！ぜひ「東又子ども会チーム」の応援に来てください。**

## 【踊り子タイムスケジュール】

- 11:00～開会式（窪川小学校グラウンド）
- 12:48～第1会場（ドラックストア MAC～自由奔放）
- 13:20～第4会場（コワーキングスペース駐車場）
- 14:12～第3会場（吉見町通り）
- 14:49～第2会場（あたり屋～役場）

今年度は、総踊りに参加せず最後の演舞の後、お土産を渡して解散となります。

※応援に来てくださる方の駐車場は、旧役場となっています。

秋の神祭

興津での大祭に4年生が見学に行き、神事を見せていただきました。男子児童などさん、あおいさん、かけるさんが袴を着て、神輿に続いて歩いていました。将来は神輿の担ぎ手になるのかな？今年は2年ぶりの花台も登場し、花台にはひなさん、じゅねさんが上がり和装姿で立っていて、興津の町が華やかになりました。

## 興津八幡宮秋季大祭

10月15日（水）



神様のお手伝いをする3名の男子と記念撮影。



二人の和装がとってもすてきです。

## 志和地区神祭 10月28日(火)

今年も小・中学生による踊りが「天満宮」「諏訪神社」の2つの神社に奉納されました。地域の方が見守る中、伝統を受け継ぎ踊る姿を一目見ようと今年は1年生が行かせていただきました。獅子舞や天狗に泣いた子どもも…。

どちらのお祭りも五穀豊穣や地域の安全を願い、住民同士の繋がりを強くする神祭を大切にしていると思います。このような素晴らしい文化がこれからも継承されることを心から願っています。



ご利益がありますよ。



太鼓のリズムに合わせて踊ります。



## 保育所との合同地震避難訓練

東又・興津保育所との合同避難訓練を実施しました。保育所との合同避難訓練により、災害時に対する身近な施設同士の協力の意識の向上を図ることを目的として行いました。予定の時刻に一斉に緊急地震速報を流します。小学校は、いつも通り鉄棒前に避難をし、保育所の皆さんの避難を待つようにしています。保育所の子ども達もおしゃべりすることなく、防災頭巾をかぶり落ち着いて避難できていました。保育所での訓練がよくできていることが分かりました。今後も合同での訓練を年に一度は行いたいと思います。



保育園児が避難をしている様子

## ビオトープの水を豊かにするために…

「ビオトープの水量が少ない」と3年生の環境学習でお招きしているトンボ公園の杉村館長さんから度々ご指導を受けていました。そのためトンボの数も少なくなっていることから「少しでも水量を増やせる方法はないか」と、ビオトープ設置に携わってくださっている佐々木貞壽さんにご相談したところ、早速草刈り等でもお世話になっている「NPO トピア21」の佐竹宣昭会長さん、前会長太田祥一さんを始め会員の方と共に、設置当時のように水を貯め巡回できるように工事をしてくださいました。本当にありがとうございます。今後水量を見ていきたいと思います。

たくさんトンボが戻ってくれることを願って…。



何年分の泥水を出したり中をきれいにしたりと大変な作業でした。

